
Ein freundliches Hallo in die Runde
Beitrag von „T-V6TDI“ vom 1. Februar 2009 um 16:02

Hallo Michael,

der Cayenne Diesel war eigentlich keine Option für mich. Die Wertigkeit im Dicken ist um
einiges besser, der Innenraum wirkt hochwertiger, vor allem Cockpit und Armaturen.
Ausserdem gefällt meiner Frau das blaue Innenlicht  der Armaturen. Hatten eigentlich
immer einen VW. 

Wg. Image: War froh das ich mich beim Cayenne für´s KM-Leasing entschieden hatte, der
Wertverfall ist unglaublich. 

Gruß Ingo
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